

お天気が心配だったこども園の夏まつり。ぎりぎりまで雨でしたが、本番には雨が上がり園庭で行うことができました。子どもたちは浴衣や甚平などを着て、お祭り気分も最高潮!暑さを吹き飛ばして楽しむことができました。おひさまルームのお友達も、イベントやレジャーを楽しむ機会が増えることと思います。体調やケガなどに留意し、元気に夏を楽しみましょう。







これで、 あそぼ!



音がするぞ!



水遊びに 挑戦!



イスにすわって おやつタイム!



雨だったけど、ちょっぴり シャボン玉で遊んだよ!



どれで あそぼうかな〜?



これは、なにかな?



センサリーボトルは こんな感じです!

7月のおひさまルームでは、センサリーボトルの制作や水遊びなどを楽しみました。センサリーボトル作りは、 どんな感じにしようか悩みながらも、イメージしたものを作ることができたようでした。完成するまで、中に入れ た物の動きが分からないのも楽しみの一つですね。雨の日が多く、水遊びを予定した日も雨。お部屋で水遊びを 楽しみました。タライに入った水(ぬるま湯)を手でバシャバシャしたり、そーっと触ってみたり、水に浮く玩具で

遊んだりして思い思いに楽しむ姿が見られました。

~8月の予定~

7日(水) お水で あ・そ・ぼ!

※タオル・着替えの準備をお願いします

21日(水) 色水で遊んでみよう!

※着替えの準備をおねがいします

27日(火) スタンプ遊びをしてみよう!

(火曜日開催です)

*お子さんの飲み物をご持参ください。

○ご利用の際は、事前に連絡をお願いします。

○予定が変更になり、欠席する場合も連絡をお願い します。





